



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 6. 8

No. 10

チャレンジデー

朝のラジオ体操で始まった5月30日のチャレンジデーでしたが、夕方6時からスポーツ少年団団員・指導者並びに保護者が一堂に会してスポーツ交流会が行われました。当日は本校児童や保護者の方々もたくさん参加し、競技に汗したり応援したりして交流を深めました。普段とは違う競技種目に挑戦してスポーツを楽しむことも良い経験になるものだと感じました。



あいさつ運動

今週の月曜日、児童会運営委員が児童玄関前で朝のあいさつ運動を行いました(左写真)。この日は美郷地区少年保護育成委員会仙南支部の方々による第2回目のあいさつ運動も行われ、あいさつの輪が広がりました。



花の苗植えをしました!!

人権擁護委員の方をお迎えして「人権」についてお話を頂き、その後、校舎前の「仙南小」の花壇にニチニチソウを植えました。

この取組は、ボランティア委員会の協力を得て環境委員会が企画し、有志を募って昼休みの時間帯を利用して行われました。上写真にあるように多くの参加者が集まり短時間で花の苗植えを行うことができました。

なかよしグループ ふれ合いあそび

先週前半の掃除後の時間帯を利用して、なかよしグループごとに遊びの内容と活動場所(晴天・雨天時の2種類)について計画・準備を行っていました。

昨日は天候にも恵まれ、ほとんどのグループがグラウンドで汗だくになりながら、ロング昼休み時間いっぱい楽しそうに遊んでいました。

その後は心を落ち着けての読書タイムでした。

